



撮影前に髪をセットしてもらう西村選手

今更言うことではないが、われわれのみならず、スポーツチームは多くのファンに支えられている。

先日、今季使用するグッズ用写真を猫田記念体育館で撮影した。普段は、ユニホームを着て皆さまの前で躍動する選手たちだが、当日は顔にマークをし、髪の毛もバツチリ決めて撮影に臨んだ。新人カルテット（新井雄大、坂

JT
サンターズ広島

久原 大輝



写真撮影にも全力で

下純也、西村信、平井海成の各選手は初めての撮影参加なので、少し緊張している姿が印象的だった。

チームのムードメーカーである平井選手が少し寂おとなしくて、私的には少し拍子抜けだつた。逆に一番目立つっていたのは、彼らの1歳上の先輩である金子聖輝、西知恕の両選手だ。「撮影とはこうやってやるんだぞ」と言わんばかりに現場を盛り上げ、力梅ラマンや私のむちゅぶりにも余裕で応えていた。西選手は昨季入部1年目で少し控えめだつたが、1年たつと人は成長するものだなど、なぜか少し感動してしまつた。

その他の選手たちも、真剣に写真撮影に取り組んでいたので、グッズでは全員の表情に注目してほしい。撮影の結果については、ホームゲーム・オンラインショッピングで販売するグッズを買ってからのお楽しみにしていただきたい。

（JT広島マネジャー）